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1994 -03- 1 6 ANFRAGE 

der Abgeordneten Christine Heindl, Freundinnen und Freunde 

an den Bundeskanzler *) 

betreffend Frauenabteilungen 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen folgende 

ANFRAGE 

Gibt es in Ihrem Amt eine Frauenabteilung? 
Wenn ja: 
- Seit wann? 
- Mit vielen Personen (männlich. weiblich) ist sie besetzt? 
- Welche speziellen Aufgaben fallen dieser Abteilung zu? 
- Verfügt diese Abteilung auch über die (finanzielle) Möglichkeit, 

Forschungsaufträge zu vergeben? 
Wenn nein: 
- Ist an die Einrichtung einer solchen Abteilung gedacht - bis wann? 
- Wie begründen Sie das? 

*) erging auch ~n. alle a~.deren Mi tgIieder der Bundesregierung mi t Ausnahme 
des ßundeSmlnIS ters fur Landesver teidigung 

yon ~er Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich 
IdentIschen - Anfragen wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO 
Abs tand genommen. 
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